



*República de Guinea Ecuatorial*  
*Ministerio de Asuntos Exteriores*  
*Cooperación Internacional y Diáspora*

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

## La coordinadora del sistema de las Naciones Unidas se despide del ministro de Exteriores

De nacionalidad finlandesa **Anna Pont**, quien ha desempeñado sus labores como coordinadora del sistema de las Naciones Unidas en Guinea Ecuatorial tras su nombramiento por el secretario general **António Guterres** el 8 de febrero de 2022, ha culminado su misión en la única nación del África subsahariana donde el español es lengua oficial.

“Nuestro Gobierno y pueblo aprecia enormemente el trabajo realizado por usted. Por eso le felicitamos en alto, toda vez que ha sabido desarrollar su trabajo en condiciones difíciles, en plena pandemia de la Covid-19, las catástrofes de la ciudad de Bata y la crisis económica. Por eso no le decimos adiós, sino un hasta luego”, le dijo el ministro de Estado de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora, **Simeón Oyono Esono Angué**.

Visiblemente muy emocionada, la que concluía su misión como coordinadora, expresó su “gratitud por los apoyos recibidos, las experticias adquiridas y las señas que éstas dejan personalmente” en su familia. “He aprendido muchísimos con ustedes. Este país deja una huella en mí, lo cual me servirá para mi próximo destino, por eso les voy a echar mucho de menos. Llevaré soluciones africanas a los problemas donde esté trabajando”, manifestó.

El pasado 4 de julio, Guinea Ecuatorial y la máxima organización supranacional con sede en Nueva York, alcanzaron la rúbrica de un nuevo Marco de Cooperación de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible (MCNUDS), el cual tendrá una vida útil entre los años 2024 al 2028, con programas que ayudarán a materializar la agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), así como la Estrategia Nacional de Desarrollo Sostenible 2035. El horizonte es prestar especial enfoque en las áreas que van desde los derechos humanos, igualdad, equidad social y de género, pasando por fortalecer a la juventud, los grupos más vulnerables y la lucha contra el cambio climático.

**Anna Pont** tiene un máster en antropología y estudios de desarrollo y una licenciatura en filología hispánica por la universidad finlandesa de Helsinki. Antes de ocupar el puesto de Coordinadora Residente de las Naciones Unidas en Guinea Ecuatorial era jefa regional de la Misión de Verificación de las Naciones Unidas en Colombia, responsable para la verificación del desarme de ex-combatientes de las FARC y de su reincorporación a la vida civil. También ocupó puestos de responsabilidad en el Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat), antes de incorporarse a las Naciones Unidas, trabajó igualmente en la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja en Ginebra y Panamá. Su próximo destino será la República de Bolivia.

Malabo miércoles, 28 de agosto de 2024



*[Firma manuscrita]*

**NOTA DE PRENSA**